
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２－A  

 みなさん、スポーツ大会おつかれさまでした。練習から本

番まで二学年らくしく全力で取り組めていたと思います。ス

ポーツ大会を終えて、人によって色々な思いがあると思いま

すが、来年最後のスポーツ大会に向けて、日々絆を深めてい

きましょう！ 

２－B   

 僕は、スポーツ大会を終えて、２年B組の絆がとても

深まったと思います。特に長縄は、練習でも記録を伸ば

していて、本番も緊張の中だったけれど、練習通りにで

きて長縄と総合で３位をとることができました。これか

らもたくさんの行事で絆を深め、来年優勝しましょう。 

２－Ｂ  

 私はスポーツ大会を終えて、２ついいなと思ったことが

あります。１つ目は、楽しむ時は楽しむ、やる時はやると

いうメリハリがつけられていたことです。メリハリがあっ

たおかげで、話が通りやすく進行が早く進みました。２つ

目はクラスの絆が深まったことです。まだ新しいクラスが

始まったばかりでしたが、みんなが協力して昼休みに練習

したり、声かけをしたりしていたからです。この２つのこ

とをこれからも続けて、来年は最後なので、最高の思い出

になるようにしましょう。 

２年A組  

 

 実行委員の話をよく聞き、素早く行動してくださりあ

りがとうございました。今回２回目の実行委員となり、

去年より上手くいくと思いましたが、発言などの際、他

の実行委員に任せているような感じて積極的に発言で

きなかったところが上手くいきませんでした。だけど、

みんながフォローしてくれてとても助かったし、嬉しか

ったです。来年は、今年フォローしてもらえた分、みん

なを支えるのでよろしくお願いします！ 

ゴールデンウィーク明け、初夏の爽やかな日差しの下、スポーツ大会を無事開催しました。多くの保護者の方々に応援して

いただき、生徒たちも精一杯競技に臨むことができました。どうもありがとうございました。 

２学年になり、一人一人の生徒が精神的にも体力的にも逞しく成長し始めていることを強く感じるスポーツ大会でした。特

に、昼休みの長縄練習では短い時間にも関わらず、協力して取り組み、クラスの団結力が日に日に高まる様子がありました。

実行委員を中心に声を掛け合って活動しており、我々スタッフが何も言わなくても授業や練習を進めることができるようにな

りました。この行事を経て、友だちの良い面もたくさん知ることができたのではないでしょうか。６月はいよいよ定期テスト

ですが、学習も皆で高め合う意識があると一人一人の目標も達成しやすくなります。切磋琢磨して努力を重ねていきましょう。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月の予定 
 

６月 ２日（月）学級委員会①帰りの会５分延長 

        教育相談Ⅰ⑤ 

６月 ３日（火）試験範囲表配布・学習計画５校時 

        全校委員会 教育相談Ⅰ６校時 

６月 ４日（水）一斉下校１４：３０ 

        尿検査２次予備 

６月 ５日（木）全校評議会 

６月 ６日（火）学級委員会②帰りの会５分延長 

６月１１日（水）一斉下校１４：３０ 

６月１５日（日）試験前諸活動停止（～２０日） 

 

 

６月１６日（月）一斉下校１５：１０ 

６月１７日（火）一斉下校１４：５５ 

６月１８日（水）一斉下校１４：３０ 

６月１９日（木）定期試験１日目 

        一斉下校１１：５０ 

６月２０日（金）定期試験２日目 

一斉下校１２：１０  

６月２５日（水）一斉下校１４：３０ 

６月２７日（金）試験結果表配布 

６月３０日（月）北総教育事務所指導室訪問PM 

～生徒の感想から～ 

今日は、ハーブの良さと植物の素敵なこ

とを聞けたことで、花がもっと好きになり

ました。実際においしいハーブティーも飲

ませていただき、ありがとうございまし

た。その他にも、色々な花のにおいをかぐ

ことで今日の疲れをとってくれました。 

～生徒の感想から～ 

 佐倉ヘルシーテラスでマルシェをやっていることを知りました。次のマルシェは

行きたいと思います。下校中にする香りはカモミールの香りだと知り、「下校のとき

にする香りはこれだったんだ」と思いました。僕が一番驚いたのは、バラに食べるこ

とのできる品種があることを知ったことです。これからは自分が一番になれること

を見つけて成長していきたいです。本日はありがとうございました。 

６月 10日（金）に常磐植物化学研究所を見学しました。研究所の方々から会社の経営理念、ハーブの効

能や研究所の商品、働くことの意義や楽しさなど多面的な角度から有意義なお話をいただきました。植物が

自分たちにとってベストな環境を自ら選んで力強く生きていることから、中学生の皆さんにもオンリーワンの

存在として自分が輝ける場所でナンバーワンを目指してほしいという言葉に勇気づけられた気がします。自

分がオンリーワンの存在であることに自信をもって堂々と生きていきたいと感じました。 


